



Dr Marie-Thérèse Giorgio

Chez PMSE SA depuis Avril 2015.

Après avoir obtenu son diplôme de médecin du travail par la voie de l'internat de spécialité (Faculté de médecine, Université Lyon I) elle a exercé aussi bien en entreprises qu'en service inter-entreprises, à la fois sur des activités cliniques et des interventions sur le milieu de travail (études de postes, réunions CHSCT, prévention en entreprises des risques physiques et chimiques, risques psycho sociaux, risques liés aux nano matériaux ...).

Passionnée par les nouvelles technologies de l'information, elle administre depuis 2006 le portail internet de santé au travail www.atoutsante.com, et participe de façon régulière à des conférences, débats et congrès.

Le Dr Giorgio a intégré PMSE SA en avril 2015 pour prendre la direction du département médical.

Within PMSE SA since April 2015.

After obtaining her medical degree through her residency at the Medicine faculty of the University of Lyon, France, she exercised occupational health in companies and in intercompany occupational health services working both on the clinical aspects and on-site interventions (work station studies, Committee for Health and Safety at work meetings, prevention of physical and chemical hazards, psycho-social risks and hazards associated with nano materials...).

Fascinated by new technologies, since 2006 she maintains a web portal on Occupational Health, www.atoutsante.com, and regularly participates in conferences, debates and congresses.

Dr Giorgio joined PMSE SA in April 2015 as Head of the Medical Department.